

México No responde

Víctor Manuel Oropeza
Médico y periodista

El gobierno mexicano todavía no da respuesta a las recomendaciones, formuladas a instancias de la SIP en marzo de 1999, por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), sobre la necesidad de una investigación efectiva para establecer responsabilidad penal de los autores del crimen contra el columnista del Diario de Juárez, perpetrado el 3 de julio de 1991 en Ciudad Juárez, Chihuahua. El caso se mantiene impune.

¡Actúe ahora!

Visite la página www.impunidad.com y firme la carta que enviaremos al presidente de México, Felipe Calderón.



Si prefiere, escribanos a:



Sociedad Interamericana de Prensa
1801 SW 3rd. Avenue
Miami, Florida 33129, USA
Fax: (305) 635-2272
E-mail: info@impunidad.com

Este proyecto cuenta con el apoyo económico de la Fundación John S. y James L. Knight.

Patrocinado por: